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ATA DE N" 23 DÂ 22'(VIGESIMA SEGUNDA) SESSÃO OR-DINÁRIA DA

15" LEGISLATURA DO SEGUNDO SEMESTRE DO ANO DE 2O2I DA

CÂMARA MUNICIPAL DE MARCELINo WEIRA/RN.

Aos 15 (quinze) dias do mês de dezembro de 2021 (dois mil e vintes e um), às 18:25 horas, no
Palácio Manoel Vicente de Oliveira - Câmara Municipal de Marcelino Vieira, Rua Néo Pontes,
s/n, Centro. Marcelino Vieira,/RN. foi realizada a vigésima segunda scssão ordiniíria dos trabalhos
legislativos do segundo semestre do ano de 2021 . Estiveram presentes os vereadores: José Ednaldo
Vieira (o presidente). Miguel Francinildo de Aquino, Adalberto Antônio da Costa, Antônio
Juzelandio Galdino Filho, José Adailson Alves de Oliveira, Caio César Pereira Paiva, Francisco
Berlarmino Filho e Aurivones Alves do Nascimento; com ausência justificada da vereadora Maria
de Fátima Lopes Bandeira da Silva. Havendo comparecido o número legal de vereadores, o senhor
Presidente, "Em nome de Deus e do povo de Marcelino Vieira", declarou aberta a sessâo e logo em
seguida convidou o vereador l'rancisco Belarmino Filho (Primeiro Secretário), para que fizesse a
leitura da ata da 2l o sessão ordinária. sendo que o mesmo pediu a dispensa das referidas leituras,
tendo em vista que todos os vereadores já haviam tido acesso às mesmas e eventuais correções já
teriam sido feitas. O presidente pôs a ata em votação e logo foi aprovada por unanimidade. Em
seguida, o presidente fez a leitura da pauta do dia destacando os dois projetos de lei de autoria do
Poder Executivo, o Projeto de lei n' 06/202 l, que reestrutura o sistema tributário do município de
Marcelino Vieira-RN e dá outras providências; e, o Projeto de Lei no 0812021. que dispõe sobre
alteração orçamentária por inclusão de novo elemento de despesa e suplementação por anulação
parcial e/ou total. Ato contínuo, o presidente passou a palavra paru o relator da comissão de
fiscalização, finanças, controle e orçamento, o vereadol Antônio Juzelandio, a fim de que fizesse a

leitura do relatório referente ao Projeto de Lei n' 0612021, o vereador solicitou que a assessoria
jurídica da Casa realiizasse a leitura do cilado relatório. A assessoria Íêz a leitura do relatório
apontando as pontualmente emendas apresentadas pelos parlamentares, citou as I I (onze) emendas
do vereador Aurivones Alves; as 5 (cinco) emendas propostas pelo vereador Adailson Alves; e, as
12 (doze) emendas apresentadas pela Mesa Diretora. Das emendas propostas ao projeto de lei n.
06/2021, a relatoria opinou pela aprovação das emendas n'01. 03. 04 e 05, as quais foram propostas
pelo vereador Aurivones Alves no Nascimento, sendo rejeitadas as de n" 02, 06, 07, 08, 09 e 10,
do mesmo autor; opinou ainda pela aprovação das emendas do vereador Adai lson Alves de números
03, 04 e 06, rejeitando as de no 0l e 02; e, opinou pela apr.ovação das emendas sugeridas pela mesa
diretora n" 01, 02,03,04,05, 06, 07, 08, 09, I0, I t e 12. Leitura realizada, o presidente conce<Jeu
aos colegas vereadores o uso da palavra pelo tempo limite de 5 (cinco) minutos para quem quisesse
Íalar. Foi cedida o uso da palavra ao vereador Aurivones Alves que fez as devidas
acerca do projeto e do relatório. I-ogo depois o presidente fez uma pausa de l0 (dez)
sessão, na volta do intervalo utilizaram da palavra também os vereadores Adalberto e Francisco
Belarmino. Ato contínuo, o presidente fez alguns esclarecimentos sobre o projeto em discussão,
destacando que o citado era uma reformulação do código tributário municipal em vigência e que
as disposições contidas no projeto não destoavam tanto do texto legaljá existente. Foi concedida a
palawa a advogada Karla Joelma, integrante da assessoriajurídica do Poder Executivo Municipal,
que também elucidou possíveis questionamentos sobre o projeto em discussão, bem como
esclareceu a necessidade da reformulação do código atual para o município. posteriormente, o
vereador Adailson também fez suas considerações relativas ao projeto. Ato contínuo o yereador
Aurivones usou da palawa para falar sobre uma emenda específica apresentada pelo
Adailson, e ressaltou a importância de se considerar tal emenda no texto de lei, requerendo

O vereador César Paiva também fez sua colocação em defesa do texto apresentado
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projeto de lei e no relatório. Ultrapassado as discussões, o presidente colocou em votação nominal

o relatório e o proieto. Foram obtidos 7 (sete) votos favoráveis aos citados, dos vereadores César

Paiva, Antônio Juzelândio, Adailson Alves, Francisco Belarmino, Adalberto Costa, Miguel
Francinildo e Ednaldo Vieira; e, I (uma) abstenção. do vereador Aurivones Alves. O projeto, desta

feita. foi aprovado. Logo depois, o presidente deu prosseguimento com a sessão e apresentou o
Projeto de Lei n" 08/2021. de autoria do Poder Executivo, que dispõe sobre alteração orçamentária
por inclusão de novo elemento de despesa e suplementação por anulação parcial e/ou total.
Seguidanrente solicitou que a assessoria realizrasse a leitura do mencionado projeto. Posteriormente
o presidente declarou aberta as discussões e concedeu o uso da palawa ao vereador Aurivones
Alves que fez suas exposições com relação ao projeto. Seguidamente, o presidente pediu a quebra
de interstício e a dispensa do relatório. sob ajustificativa de que o projeto tinha urgência, os pedidos
foram aceitos. Continuando, o presidente colocou o Projeto de Lei n'08/2021 em votação e o
mesmo foi aprovado por unanimidade. Ato contínuo, o presidente apresentou o expediente do dia
e cedeu o uso da palavra a assessoria juríd ica para que falasse sobre a votação do novo membro da
Comissão de lnvestigação e Processante já iní:aurada, a nova votação justiticou-se o ato de
desistência da então presidente da comissão, a vereadora Fátima Bandeira. Foram colocados os
nomes dos vereadores desimpedidos para participar do sorteio numa caixa. os parlamentares César
Paiva, Miguel Francinildo, Francisco Bclarmino; logo depois sorteou-se o nome do vereador César
Paiva, entretanto o mesmo renunciou e realizou-se um novo sorteio, sendo o escolhido o vereador
Francisco Belarmino- foi sorteado o vereador Francisco Berlarmino Filho para cargo de Presidente
daquela Comissão. Prosseguindo com a sessão, o presidente declarou aberta o uso da tribuna e

cedeu a vez ao vereador Adailson, que fez suas considerações de fim de ano, agradecendo a todos
de modo geral e reafirmando seu compromisso com o povo de Marcelino Vieira- aproveitou
também para ressaltar seus leitos no ano. Na sequência, o vereador Francisco Berlarmino usou da
tribuna, fazendo suas considerações sobre o momento atual, observando o momento dificil de
pandemia e a sua preocupação com a população local, logo após encerrou agradecendo a todos.
Posteriorrnente, o vereador Aurivones Alves usou da voz na tribuna, Íàzendo também suas
considerações de hnal de ano, reafirmando seu compromisso com o povo de Marcelino Vieira e
reilerou sua luta pela realização de concurso público, bem como o incentivo à classe docente e

assim buscar uma melhor educação e melhor qualidade de vida ao povo da cidade. finalizou
agradecendo a todos e pedindo que as discussões travadas no âmbito da Casa teúam apenas
reflexos positivo para a sociedade. Imediatamente, o vereador Miguel tomou espaço na tribuna.
fazendo suas colocações e ressaltando seu trabalho para com o povo de Marcelino Vieir4 encerrou
agradecendo a todos e reaÍlrmou seu compromisso e seriedade no trato com nossa sociedade.
Sucessivamente. o vereador Antônio Juzelandio também falou na tribuna.
considerações de final de ano. agradecendo a todos e reafirmando seu compromisso com o
ainda, chamou atenção no setor da saúde, pedindo uma maior sensibilidade e mais respeito para
com as pessoas que buscam o setor. Finalizando. o presidente Ednaldo Vieira passou a presidência
para seu vice. o vereador Miguel Francinildo. e pediu a palavra na tribuna para fàzcr seu di
manifestando sua irresignação com alguns acontecimentos, que, segundo ele, tornou a sessão
demasiadamente pesada; encerrou agradecendo a todos e reafirmando seu compromisso com o
povo e também com Casa, além de desejar feliz natal e próspero ano novo a todos, bem como e

expressou seus sentimentos de pêsames aos familiares do jovem que veio a falecer a poucos dias.
Como nada mais foi dito, o presidente Miguel Francinildo, "Em nome de Deus e do povo de
Marcelino Vicira" deciarou encerrada a 22 sessão ord inária. E para constar os fatos, Eu,
Berlanrino F ilho. iro secretário, lawei e digitei a presente ata em duas vias, que
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